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様式３           会    議    録 

 
 

会議名 

 （審議会等名） 
 

 

相模原市立麻溝公民館運営協議会 
 

 
事務局 

  （担当課） 
 

 

生涯学習部 麻溝公民館 電話（042-778-2277） 
 

 

開催日時 
 

 

令和元年９月１９日（木） 午後７時３０分～９時００分 
 

 

開催場所 
 

 

麻溝公民館２階コミュニティ室 
 

 

 出 

 

 席 

 

 者 
 

 

委 員 
 

２０人（別紙のとおり） 
 

 

その他 
 

０人 
 

 
事務局 

 
４人（新井館長代理、髙橋主事、白井主事、村松主事、） 
 

公開の可否 
 

 

  ■可  □不可  □一部不可 
 

傍聴者数 
 

 

    なし 
 

 
公開不可・一
部不可の場合
はその理由 

 
  
 

 

 

 

 

 

 

会議次第 

 

 

 

 

 

 
 

 

１ 公民館活動功労者への感謝状贈呈   

２ 公民館長あいさつ 

３ 議 題                  

（１）事業報告について 

（２）今後の事業について 

（３）今後の公民館長について 

（４）麻溝公民館振興計画の重点目標について     

（５）運営協議会研修会について         

（６）料理実習室の区分について     

（７）報告事項 

  ①事業活性化委員決定について 

  ②相模原市立公民館利用状況アンケート 

③横断歩道の要望書提出について 

（８）その他 
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審 議 経 過 

 

主な内容は次のとおり。（○は委員の発言、●は事務局の発言） 

 

１   公民館活動功労者への感謝状贈呈 

公民館活動功労者表彰として該当の方へ感謝状の贈呈を行った。 

２ 公民館長あいさつ  （桐戸公民館長） 

３ 議 題  

（１）事業報告について 

（２）今後の事業について 

議題（１）、（２）は関連があるため、一括して協議をされた。 

４月から８月までに実施した事業について及び９月から１１月までに実施予定の事業 

    について各専門部長、各委員長、事務局から説明を行い承認された。 

     〇今年度の文化展は開催時間を変更しました。1日目が午前１０時からの開催になり、 

      前日準備も昼間行うことになりました。 

     〇青少年部事業では、海水の仕組みの学習、魚の解剖を行う海洋実験を北里大学ボラ

ンティアサークルＢｏｗｉｅｎｄ（ボウィンド）を講師に行います。 

     〇ホームページに公民館内の各部屋の様子がわかるように３６０度映像を撮影して、 

      見られるように更新をしました。（このあと、この映像をプロジェクタに投影して 

      委員に紹介した。） 

  （３）今後の公民館長について 

     事務局から令和２年度から改正される公民館長の職務内容等を説明した。また、この

改正に伴い、現公民館長の任期が令和元年度末となるため、改めて公民館長の推薦を行

うよう市教育委員会からの依頼があることを説明した。この推薦にあたっては、麻溝公

民館長推薦委員会を設置して候補者を推薦することを事務局が提案し承認された。 

なお、推薦委員会の委員は運営協議会議長、副議長のほか５名を議長の指名で決定し

承認された。 

〇勤務時間はどうなりますか 

●まだ検討中です。 

●大きくかわるのは決裁権者ではなくなり、公民館運営に対しての助言を行う立場と 

 なるところです。地域とのパイプ役を担った館長となるために市教育委員会の非常

勤特別職の位置付けになるものです。 

  （４）麻溝公民館振興計画の重点目標について  

     現在の４つの重点目標についてご意見等があれば９月末までに事務局へ寄せていただ 

    くように依頼した。  
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（５）運営協議会研修会について 

   事務局から、現代社会における公民館の役割とはどういうものかを学べるような研修

会を新しい公民館での初めての公民館まつりの前夜祭としても位置付け、開催すること

について提案し承認された。         

（６）料理実習室の区分について 

   事務局から午後の区分（午後１時から午後５時）を２分割「午後１時から午後３時」 

「午後３時から午後５時」にすることを利用者懇談会で提案し、意見を伺ってから最終 

的に利用区分を見直すかどうかの判断をすることを提案し承認された。 

   〇利用者側からの提案ですか。 

●事務局からの提案です。利用状況を見ている中で午前午後の連続利用時に午後を 

 ２分割して使用料が半額になるほうが利用者のメリットになるかと考えたところ 

 です。  

（７）報告事項 

    ①事業活性化委員決定について 

      事務局から前回の運営協議会で事務局一任となっていた事業活性化委員会委員が決

定したことを報告し、委員を紹介した。 

    ②相模原市立公民館利用状況アンケート 

      事務局から生涯学習課が実施した「相模原市立公民館利用状況アンケート」の結果 

     を麻溝公民館だけのものと市全体とを比較しながら紹介した。 

    ③横断歩道の要望書提出について 

      事務局から麻溝地区自治会連合会と麻溝公民館の連名で、建物の前面道路（市道下 

   溝420号）に横断歩道を設置するよう求める要望書を相模原南警察署長あてに提出した 

   ことを報告した。 

（８）その他 

  ・事務局から、次期（令和２年度～３年度）の青少年指導員の推薦について１０月以降

の自治会長会議で推薦依頼をする予定だが、推薦するに相応しい方に心あたりがあり

ましたら、事務局へ情報を寄せてほしいと依頼をした。 

  ・中学校、小学校から子どもたちの近況などを話をしていただいた。 

 

以 上 
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令和元年度麻溝公民館運営協議会出欠席名簿 
   令和元年９月１９日日

№ 氏   名 選   出   母   体 出欠席 

1 桐戸 初生 麻溝公民館（館長） 出席 

2 髙橋  章 麻溝小学校（校長） 
代理出席（副

校長） 

3 木原 裕二 夢の丘小学校（校長） 出席 

4 鈴木 成之 相陽中学校（副校長） 出席 

5 中島 勝平 地区自治会連合会（会長） 出席 

6 廣瀬 明美 地区自治会連合会（副会長） 出席 

7 境  勉 地区社会福祉協議会（副会長） 出席 

8 井上 國雄 地区青少年健全育成協議会（会長） 出席 

9 座間 幸康 地区子ども会育成連絡協議会（会長） 欠席 

10 小泉 喜亮 麻溝小学校ＰＴＡ（会長） 出席 

11 兼増 圭一 夢の丘小学校ＰＴＡ（会長） 欠席 

12 君和田 祐美子 相陽中学校ＰＴＡ（会長） 出席 

13 春山 すみ子 地区民生委員児童委員協議会（会長） 出席 

14 鶴田 恵美 利用サークル（代表） 出席 

15 本多 展克 学識経験者 出席 

16 春山 崎子 学識経験者 出席 

17 箕輪 良市 公募委員 出席 

18 白井 かおる スポーツ推進委員（代表） 出席 

19 山口  隆 青少年指導員（代表） 出席 

20 小室 圭子 健康づくり普及員（代表） 欠席 

21 花田 幸隆 文化部（部長） 出席 

22 原田 勝弘 体育部（部長） 出席 

23 橋本 正春 青少年部（部長） 欠席 

24 山口  誠 広報委員会（委員長） 欠席 

25 田島 美喜 子育てサポート委員会（委員長） 出席 

 


